

Incendie de poulailler à Saint-Barthélemy



📅 20 MARS 2025 | 👤 FRANÇOIS MORIN | ☰ FAITS DIVERS



Les Service de Sécurité Incendie de la MRC de D'AuRay enquête sur un incendie qui a détruit un poulailler ce matin à Saint-Barthélemy.

Les pompiers ont été appelés vers 5h15 à se rendre au 1175 rang York.

À leur arrivée, l'embrasement était généralisé et il y avait un risque de propagation élevé.

Une trentaine de pompiers sont parvenus à éliminer ce risques.

Des équipes des casernes de Saint-Justin et Maskinongé y ont participé en entraide.

Le service de Saint-Félix-de-Valois a également pris le relais à la caserne de Berthierville.

Il n'y a pas eu de blessé mais évidemment, les pertes sont importantes.